

## Inaugura IVEC la exposición **Gustavo Pérez: obra reciente y colaboraciones**, en la Pinacoteca

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través de la **Pinacoteca Diego Rivera**, se complace en anunciar la nueva exposición **Gustavo Pérez: obra reciente y colaboraciones**, destacada exhibición que se perfila como un hito en el ámbito de la cerámica contemporánea nacional. La apertura tendrá lugar el próximo 9 de noviembre a las 12:00 horas y marca el inicio del programa de actividades de la edición once de la **Bienal de Cerámica Utilitaria**.

La muestra reúne el trabajo reciente del renombrado artista Gustavo Pérez, quien ha impulsado la disciplina de la cerámica en Veracruz; su labor ha sido reconocida también en la escena artística nacional e internacional. Su práctica implica una profunda exploración tanto formal como técnica, cada pieza es una expresión del proceso creativo que se renueva en una constante búsqueda y de la excelencia que ha alcanzado.

Esta nueva exposición ofrece una oportunidad única para acercarse a la cerámica en manos de uno de los mejores ceramistas del mundo. Como novedad, esta obra reciente será contrastada con el trabajo que a lo largo de su carrera ha realizado en colaboración con otros talleres y artistas, como la fábrica Uriarte de Puebla o los talleres de Jorge Wilmot y el de Ángel Santos, ambos en Tonalá Jalisco. Trabajó en Europa con la gran fábrica de cerámica de Sèvres en Francia, donde el proyecto consistió en la realización de piezas únicas, en formas producidas por la fábrica y dibujadas por el artista; el resultado de esta colaboración se expuso en París en el 2010 y ahora se mostrará una selección de estas porcelanas por primera vez en México. Además de Sèvres, en Francia tuvo la oportunidad de trabajar en

**Sede** otros talleres como el de Brigitte Pénicaud, en Prissac o el pequeño horno anagama de Dauphine Scalbert, en Lain. Entre 1996 y 1998, trabajó en Japón en el Parque

**Sede Xalapa**  
Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico  
Xalapa, Ver. (228) 818 04 12

[www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx)

2023; 200 años Veracruz de Ignacio de la Llave, cuna del Heroico Colegio Militar 1823-2023

Cultural de la Cerámica de Shigaraki, cerca de Kyoto, allí creó por primera vez piezas en un horno de leña. Además de talleres nacionales como los de Oaxaca, donde por iniciativa e invitación de Francisco Toledo y del Centro de las Artes de San Agustín (CASA) estuvo trabajando en diferentes pueblos, por ejemplo, con el barro rojo de San Marcos Tlapazola, una prolífica comunidad alfarera, en Atzompa en el taller de Rufina Ruiz, donde hizo piezas de un aspecto más áspero y sin esmalte, o como las de San Bartolo Coyotepec, negras y finamente bruñidas. Además se podrán ver piezas bidimensionales donde el dibujo toma un carácter protagónico, sea en barro o en papel, como una serie de hermosas litografías trabajadas este año en La Ceiba Gráfica.

Originario de la CDMX, hace más de 40 años que Gustavo Pérez se asentó en el bosque de niebla que le ha inspirado. Se formó en la Escuela de Diseño y Artesanías de la Ciudadela, y adquirió experiencia en talleres de renombre en Francia, España, Holanda, Hungría y Japón. Es el único artista que ha presentado en el Museo del Palacio de Bellas Artes una exposición de cerámica. Ha recibido algunos importantes premios y ha formado a varias generaciones de ceramistas. Su contribución a la disciplina y al crecimiento del arte cerámico es patente.

El IVEC invita a la inauguración de **Gustavo Pérez: obra y colaboraciones**, que contará con la presencia del creador, el jueves 9 de noviembre a las 12:00 horas, en la **Pinacoteca Diego Rivera**. Esta gran exposición habrá de itinerar el próximo año por recintos culturales del IVEC en Veracruz y Orizaba. Para conocer el programa de la 11a Bienal de Cerámica Utilitaria consultar el sitio web [www.ivecgob.mx](http://www.ivecgob.mx) y seguir las redes sociales [@IVECoficial](https://www.instagram.com/IVECoficial/), [@PinacotecaDR](https://www.instagram.com/PinacotecaDR/) y [@GACXalapa](https://www.instagram.com/GACXalapa/).

#### Sede Veracruz

Francisco Canal s/n esq. Zaragoza, Centro Histórico  
Veracruz, Ver. (229) 931 69 62

#### Sede Xalapa

Xalapeños Ilustres 135, Centro Histórico  
Xalapa, Ver. (228) 818 04 12

[www.ivec.gob.mx](http://www.ivec.gob.mx)



200 AÑOS  
VERACRUZ  
CUNA DEL HEROICO  
COLEGIO MILITAR  
1823 - 2023